

Consortios Elecnor-Isolux y Elecnor-Cobra-Inabensa-Isolux

ELENOR CONSIGUE DOS CONTRATOS EN BRASIL

✍ **Contratos para la construcción y explotación de dos de las líneas de transmisión eléctrica en alta tensión de Brasil**

Madrid, 5 de septiembre de 2002.- **Elecnor**, una de las principales firmas españolas en el área de la promoción y gestión integral de proyectos y desarrollo de infraestructuras, ha obtenido dos contratos de la Agencia Nacional de Energía Eléctrica de Brasil (ANEEL). Los contratos, adjudicados bajo la modalidad de subasta pública internacional, implican la construcción, operación y mantenimiento, durante los próximos 30 años, de líneas de transmisión a muy alta tensión.

Estas nuevas adjudicaciones suponen la consolidación de **Elecnor** en el mercado de transmisión de energía eléctrica en Brasil, cuya privatización se inició en el año 2000, como parte del Programa Nacional de Privatización de Infraestructuras del Gobierno Brasileño.

El primero de los contratos, adjudicado al consorcio **Elecnor-Isolux**, consiste en la construcción de una línea de transmisión a 500 KV, de 181 kilómetros de longitud, desde la subestación de Tijuco Preto hasta la subestación de Cachoeira Paulista, ambas en el Estado de Sao Paulo. Esta adjudicación supondrá una inversión de alrededor de 60 millones de euros.

La segunda concesión, adjudicada al consorcio Inter Expansión, integrado por **Elecnor**, Cobra, Inabensa e Isolux, tiene por objeto la línea de transmisión a 500 KV que une la subestación de Itumbiara y la subestación de Marimbondo, ambas situadas en el Estado de Minas Gerais. Esta concesión requerirá una inversión de 55 millones de euros. Esta línea se encuentra a continuación de la concesión de la Expansión de la Interconexión Norte-Sur adjudicada por la ANEEL a estos mismos cuatro socios, a través de la sociedad Expansión Transmissao de Energia Eletrica, S.A., actualmente en periodo de construcción y cuya puesta en marcha está prevista para antes de que finalice el año 2002.

La financiación de estas inversiones se realizará bajo la modalidad de “project finance” (sin recurso a los promotores), en condiciones similares a las recientemente obtenidas para Expansión Transmissao de Energia Eletrica, S.A.

Privatización de infraestructuras

La magnitud de los grandes procesos de privatización de infraestructuras que se están llevando a cabo en los mercados latinoamericanos, dentro de los que se enmarcan estas adjudicaciones, han llevado a **Elecnor** a participar junto a otras empresas españolas, formando grandes grupos con gran solvencia financiera y capacidad operativa.

Concretamente, en el sector eléctrico, que comenzó con la privatización de la distribución para abordar, más tarde, la generación y el transporte, se prevé la concesión de en torno a 9.000 kilómetros de líneas de transmisión. Esto supondría una inversión por parte de las empresas concesionarias de más de 9.000 millones de euros, que generarían un volumen de negocio anual cercano a los 1.500 millones en los próximos 30 años.